

日本共産党  
流山北部後援会

# 第50回 植田和子議会報告会

4月27日（日）10：00～  
北部公民館 講義室

3月議会は2025年度の予算を決める議会でした。問題山積の市政やくらし・国政の問題など大いに語り合ない、皆さんの願いをお聞かせください。ご家族・おともだちをお説いの上ご参加ください。

# シラスでクジラ 見返りに4145億円減税



## 消費税廃止！

止を日本共産党

企業・  
団体  
献金の禁  
止

赤旗日曜版3月30日号  
(写真)によると、自民  
党の政治資金団体に

「シラスでクジラを釣った」とことになる。「エビでタイ」ならぬ、「シラスでクジラを釣った」

トヨタ自動車が5000  
万円の献金で、4145  
億円の減税の恩恵を受け

ることになる。「エビで

タイ」ことになる。「エビで

石垣、宮古、与那国、奄美など沖縄、九州各地に自衛隊と米軍の基地が拡張され、ミサイル基地や戦闘機訓練所、弾薬庫が配備されました。

## 戦争準備やめよ！！

企業名	自民党本部への献金(23年)	法人3税の減税効果(23年度)	献金効果倍率
トヨタ自動車	0.5 億円	4145 億円	8290 倍
キヤノン	0.4	358	895
日立製作所	0.35	468	1337
伊藤忠商事	0.28	366	1307
三菱商事	0.28	684	2443
三井住友銀行	0.2	756	3780
三菱UFJ銀行	0.2	735	3675

国民からは消費税費用対効果だ。主な大企業の献金と減税効果と献金効果は上表参照。

やうな8290倍の

費用対効果だ。主な

大企業の献金と減税

効果と献金効果は上

に政策買収だ。

やインボイスを義務

付け、それを大企業

の減税に充てる。ま

たことになる。「エビで

タイ」ならぬ、「シラスでクジラを釣った」とことになる。「エビで

タイ」ことになる。「エビで

タイ」ならぬ、「シラス

でクジラを釣った」

よ。

でクジラを釣った

参院選

# 比例は日本共産党 千葉選挙区は白石ちよ



千葉県知事選挙では、  
水道料金20%値上げ中止

の公約を掲げ、私もみな  
さんと力を合わせ、全力  
でたたかいました。歴史  
的にも意義のある選挙戦  
だったと思います。  
ご支持・ご支援をいた  
だいた皆様に感謝申し上  
げます。

怒りいっぱいです。  
その一方で庶民感覚が  
ないから平気で「高額療  
養費の引き上げ」を提案。

25年度予算案について  
軍事費に切り込んでいる  
のは日本共産党だけです。  
日本共産党を大きくして  
自民党のゆきつまりが明  
白となった今、日本共産  
党は、白紙撤回を求める國  
会論戦の追及によりて凍結  
することになりました。

25年度予算案について  
軍事費に切り込んでいる  
のは日本共産党だけです。  
日本共産党を大きくして  
自民党のゆきつまりが明  
白となった今、日本共産  
党は、白紙撤回を求める國  
会論戦の追及によりて凍結  
することになりました。

伸ばしていただき、國民  
生活を押しつぶす軍事の  
拡大はやめさせ、社会保  
障の予算を増やすうでは  
ありませんか。

7月の参議院選挙では  
物価高騰から暮らしを守  
るために消費税の減税や  
賃金の引き上げなど、日  
本共産党の政策を広く伝  
え、皆さんとともに党躍  
進のために力を尽くす決  
意です。